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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 30. Sitzung des 

Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 

des Rates der Stadt Meckenheim vom 12.09.2019 
 

 

1 Einwohnerfragestunde  

 
Frau Dr. Rudorf: 

Frau Dr. Rudorf fragt an, ob die sich nördlich des Unternehmerparks Kottenforst 
befindlichen Kompensationsflächen gemäht werden. 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung erläutert, dass zu Kompensationsflächen jeweils unterschiedliche, 

abgestimmte Konzepte zur Ausgestaltung und Pflege vorliegen und diesen den 
ökologischen Ausgleich bzw. Ersatz für die Flächeninanspruchnahme durch die 

Umsetzung von Bebauungsplänen darstellen. Dabei ist es durchaus möglich und 
im Rahmen der Pflege sinnvoll, entsprechende Flächen zu mähen. 
Kompensationsflächen sind nicht zwangsweise naturbelassen.  

 
Frau Dr. Rudorf: 

Des Weiteren nimmt Frau Rudorf Bezug auf einen Artikel des Bonner 
Generalanzeigers „Badezeit nur für Frauen“ vom 07.09.2019 sowie einen 
Leserbrief hierzu. Daraus resultiert ihre Frage, warum eine Badezeit nur für 

Frauen angelegt wird. 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung legt dar, dass im Rahmen des Meckenheimer Jugendforums in 

Zusammenarbeit mit der Verwaltung Themenwünsche – hierunter auch der 
Wunsch nach einer separaten Zeit für die Benutzung des Hallen- und 
Freizeitbades für Mädchen und junge Frauen – gesammelt wurden. Diesem 

Wunsch wurde stattgegeben und eine separate Zeit für die Benutzung des Bades 
temporär begrenzt eingeführt. 

 
Herr Zimmermann: 
Herr Zimmermann spricht zunächst ein Lob für die Abrissarbeiten der Parkpalette 

am Neuen Markt aus. Hieran anschließend fragt Herr Zimmermann an, ob es für 
die Fläche der Parkpalette bereits ein Konzept für die Beleuchtung gibt. 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung gibt an, dass zunächst Entwässerungsarbeiten/ Installation von 

Entwässerungsrinnen anstehen. Daran anschließend ist jedoch die Installation 
der Straßenbeleuchtung geplant.  

 
Herr Kessel: 
Herr Kessel erkundigt sich, ob das Personalentwicklungskonzept der Stadt 

Meckenheim Gültigkeit besitzt. 
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Antwort der Verwaltung: 
Dies wird seitens der Verwaltung bejaht. 

 
Herr Büsgen: 
Herr Büsgen fragt den Zwischenstand zur Umsetzung des Neubaugebietes Am 

Viethenkreuz nach.  
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung führt aus, dass weiterhin noch ein Notartermin aussteht, der 
Erschließungsträger diesbezüglich jedoch positiv gestimmt ist. Die Verwaltung 

informiert sobald es Neuigkeiten hierzu gibt.  
 

 
 

 
Meckenheim, den 14.11.2019 
 

 
 

Florian Wichert   
Schriftführer/in  
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